

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, las negociaciones entre demócratas y republicanos sobre el techo de la deuda continuaron con "progresos constantes", de acuerdo con un informe que llegó al presidente Joe Biden, que actualmente se encuentra en una reunión de miembros del G-7 en Japón. "El presidente pidió a su equipo que siguiera insistiendo para lograr un acuerdo bipartidista y dejó clara la necesidad de proteger los programas esenciales para los trabajadores estadounidenses y el progreso económico de los últimos dos años, a medida que las negociaciones avanzan", comunicó uno de los funcionarios que lo acompaña en el exterior. Cabe resaltar que las previsiones del gobierno apuntan a que, en ausencia de acuerdo, se podría incurrir en impago de algunas obligaciones a principios de junio.

- En México, el banco central Banxico decidió mantener inalterada su tasa de referencia en 11,25%, argumentando que, desde la última reunión de política monetaria, la inflación general anual siguió descendiendo, pero se mantiene aún lejos del objetivo de política monetaria. En su última lectura, la inflación subyacente mostró una reducción más marcada que en los meses previos. En el comunicado de la reunión mencionaron que el Emisor estima que el panorama inflacionario será complicado e incierto a lo largo de todo el horizonte de pronóstico, con riesgos al alza. En consecuencia y para lograr la convergencia ordenada y sostenida de la inflación general a la meta de 3%, considera que será necesario mantener la tasa de referencia en su nivel actual durante un periodo prolongado.

- En Brasil, el Índice de Actividad Económica de marzo registró un crecimiento anual de 5,5%, superando las expectativas del promedio de analistas (3,15% a/a) y el registro de febrero (2,8% a/a), a pesar de un ligero retroceso mensual del indicador de 0,1%. El mejor desempeño de la actividad económica obedeció a una recuperación generalizada de los componentes del indicador, resaltando el componente de ventas minoristas. De acuerdo con Bloomberg Economics, la cifra muestra resiliencia de la economía, sin embargo, la correlación con este indicador y el PIB no es suficiente para modificar la expectativa de crecimiento para cierre de año, que actualmente se ubica sobre el 1,0%.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno positivo al inicio de la jornada, a medida que avanzan las negociaciones sobre el techo en EE. UU. Los mercados estarán atentos también a los discursos de distintos miembros de la Reserva Federal y su presidente, Jerome Powell, durante la jornada. Así las cosas, el índice Dow Jones avanza 0,18%, mientras que el S&P 500 se valoriza 0,24%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con desvalorizaciones frente al cierre anterior, con el papel a diez años sobre 3,72%, subiendo en tasa 6,6 pbs. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 0,94%.

- Los precios del petróleo continúan con su recuperación de la semana, a medida que la aversión al riesgo disminuye y el dólar pierde fortaleza internacional. La referencia Brent opera sobre USD \$76,45/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$72,25/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.532,32, ligeramente a la baja frente al cierre anterior de USDCOP \$4.536,50. En América Latina, las monedas registran un comportamiento mixto frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud de la jornada lo registra el real brasileño, que se deprecia 0,56%.